清く・正しく・美しく 三島市立北小学校 令和4年7月20日

7月上旬は気温30度を超える暑さの日が続きました。また、新型コロナウイルスの感染が急拡大し、これ から迎える夏休みも、心配な状況が続きます。7月23日から8月25日までの夏休みを、ご家族皆さんで健 康に留意され、有意義にお過ごしください。

夏休み中のリーバーへの入力

日頃よりリーバーへの入力にご協力いただき、ありがとうございます。夏休み中も継続して午前中の内に お子さんの健康観察をしていただき、入力をお願いいたします。特に8月20日以降は、確実に入力していた だきますよう、ご協力ください。

夏休み中のタブレットの活用

夏休み中のタブレットの活用について、文部科学省が作成したサイトを紹介します。「子供の学び応援サ イト」として、「自由に学ぶ」「学校の教科等を学ぶ」等があります。YouTube の制限や、登録をしていない とみることができないサイト等があります。QRコードを読み取って、やってみてください。

また、よろしければやった感想を以下に記入して、学校に提出してください。

○ 子供の学び応援サイト

https://www.mext.go.jp/a menu/ikusei/gakusyushien/index 00001.htm

年	組	名前

やったところ

やってみた感想